



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Pablo David Gómez Valdez

Nombre del tema: ensayo

Parcial: primer parcial

Nombre de la Materia: bioética y profesionalismo

Nombre del profesor: Mónica Elizabeth culebro

Nombre de la Licenciatura: nutrición

Cuatrimestre: 5

Introducción:

La bioética habla sobre la disciplina y valores que existen entre la sociedad que esta estudia siempre mas a fondo ayudando a promover nuevas ayudas y que representa en la vida humana ya que es necesaria saber los principios de cada derecho ya que son universales y cada una se puede interpretar de diferente forma en distintas disciplinas.

Desarrollo:

Que es la bioética y por que es tan importante bueno pues la bioética surge ante la necesidad de responder y tratar de solucionar los grandes conflictos que plantean hoy los hechos científicos y las tecnologías, su uso y aplicación al ser humano, a la vida y a la supervivencia en el planeta, La Bioética, podría pensarse, constituye un momento o intento de agrupación y de reflexión que nos recuerda el surgimiento de la universidad en la edad media, cuando los saberes dispersos en los grupos de la sociedad fueron recogidos, se creó la institución universitaria y se constituyó corporativamente en un momento de síntesis para darles unidad en la diversidad.

un punto de vista técnico: actuar sobre la vida del hombre, y un punto de vista ético: "Qué debo hacer" frente al "qué puedo hacer"

cual fue su origen de la bioética comienzo de la bioética se fija en 1970, cuando Van Rensselaer Potter escribió el libro *The Science of Survival*, mediante el cual trató de elaborar una nueva comprensión del modelo epistemológico de la ética médica y ambiental, así como de la deontología, de la medicina legal y de la filosofía médica; contribuir al futuro de la especie humana mediante la promoción y sistematización de una nueva disciplina: la bioética, disciplina que señalaba la importancia del comportamiento humano en el equilibrio del ecosistema, del futuro del hombre y de su supervivencia, destacando la influencia negativa del estilo de vida del hombre en la normal evolución del mundo y de la especie humana.

Por eso algunos se realizan las preguntas de que el ser humano es o que tiene en sentido en la biosfera o en el mundo ya que esta o que misión tenemos en este lugar y esta la hace diferente, por lo tanto, no sólo en sus contenidos,

restringidos al análisis ético de las relaciones entre el médico y el paciente, sino también en su metodología, porque mientras la deontología médica sigue la costumbre occidental de una codificación sistemática, la bioética, en sus capítulos sobre la ética médica

la bioética ha ido adquiriendo un importante cuerpo doctrinal, haciendo de ella una de las ramas más desarrolladas de la ética. Ya la misma etimología del término bio y ethos (vida y ética) remite doblemente al campo de los hechos biológicos y al de los valores humanos, relacionándolos entre ellos, estableciendo un puente de unión entre la cultura de las ciencias y la de las humanidades.

La Bioética es el estudio interdisciplinario de la mezcla de condiciones que exige una gestión responsable de la vida humana (o de la persona humana) en el marco de los rápidos progresos y complejidad del saber y de las tecnologías biomédicas.

Existen variedades de como ver a la bioética como es cuatro principios morales para aplicarlos en la investigación científica, la medicina y la atención de la salud y dentro de estas las relaciones entre los profesionales de la salud y los pacientes: Beneficencia, u obligatoriedad de promover siempre el bien del paciente.

la Bioética añade dos nuevos principios: la autonomía del paciente y la justicia que debe ejercer la sociedad a través de sus instituciones de salud.

Como es el significado de la beneficencia se cataloga de diferentes formas y cada una de las acciones que se realizan, pues dañar no puede estar presente, de manera consciente, ni en la idea, de un profesional de la salud.

la Ética se ocupa es la felicidad humana, más no una felicidad ideal y utópica, sino aquella que es asequible, practicable para el hombre, Cuando el hombre piensa a fondo en sí mismo se da cuenta de que con vivir no tiene suficiente

La felicidad se nos antoja, en primer término, como una plenitud a la que todos aspiramos y, por tanto, de cuya medida completa carecemos.

La relación entre ética y deontología es análoga a la que se establece entre felicidad y deber, nociones que en definitiva constituyen sus respectivos núcleos temáticos, El bien moral es muy exigente, de manera que para que la

acción sea buena en el sentido de moralmente debida se hace preciso que lo sea en todos sus aspectos, sustancia y circunstancia, mientras que basta que falle uno de ellos para que se pervierta su bondad.

Pues la Bioética, entonces es la unión de la ética y la deontología en la profesión médica, o sea en el terreno asistencial o de la salud, y se encuentra plasmada en códigos, declaraciones y juramentos, en los cuales se manifiesta la idea de tratar la enfermedad y al enfermo como elementos básicos para el éxito del ejercicio de la profesión médica

El vivir y el morir se encuentran estrechamente relacionados y condicionados con el valor positivo de la vida humana; por ello, es necesario tratar las exigencias éticas del morir humano.

En el estudio y aplicación de la bioética se consideran todas las acciones y decisiones relacionadas con el respeto y la preservación de la vida, sobre todo la humana y para propósitos de profundización se consideran tres grandes áreas específicas, en la primera se enfoca el estudio en el inicio de la vida y en su transmisión, tomando en cuenta la responsabilidad procreativa, la demografía, el control de la fertilidad y las distintas facetas de la vida relacionadas con posibles alteraciones.

Sus características de la bioética son muchas ya que pueden ser laica, plural, autónoma, universal entre otros. Cada una de ellas tiene sus distinciones ya que pueden reconocer los valores o religiones hasta políticamente.

La bioética se considera multidisciplinaria ya que es para que las personas sean mejores guiadas a partir de sus valores y racionalismos entre sí y ayudar a todos y todas sin distinción alguna.

Conclusión:

Es muy importante conocer cada función de la bioética ya que es importante las especificaciones que cada ámbito o círculo sociales ya te da entender a que esta destinada cada persona reconociendo su valor y para que se utiliza cada uno de los derechos que tenemos sin importar la raza, religión, etc .

BIBLIOGRAFIA: antología UDS bioética y profesionalismo .

